
醒吾高級中學 103 學年度 

「第二次行動學習小組推動會議」紀錄 
時間： 103 年 10 月 20 日(星期 一 )下午 12 時 05 分至 1 時 30 分。 

地點：綜合一教室 
出席：詳所附會議簽到名冊 

主    席：               （請簽名） 

單位主管：               （請簽名） 

記    錄：               （請簽名） 

壹、校長致詞。 

    無。 

貳、工作報告。 

一、細部計畫書、教師與學生帳號完成繳交。 

二、校內網路改善部分(igt、epage)。 

三、建立行動學習計畫網站。 

四、平板電腦使用管理辦法。 

五、已開辦行動學習計畫相關研習 6 場。 

六、行動學習實施第一堂課。(103.10.08 日本島根縣松江高校師生 45 人蒞臨本

校實施教育交流學生進班上課。) 

叁、討論事項。 

一、校內平板電腦使用管理辦法草案討論。 

張鳴鳳主任：因校內數量不足，若供學生借出，是否有足夠量再供教學。 

張翊珊組長回應：目前限定 10 台平板提供學生借回家中使用。 

張翊珊組長：因充電車設備價格過高，是否有任何建議？ 

鮑清隆主任回應：是否能請總務處協助自製充電車？ 

吳昭瑾主任回應：請提供尺寸及設計圖。 

平板電腦管理辦法第十一條、第十三條修正後，決議通過(本辦法及相關附件

由教務處設備組另呈文請  鈞長核示)。 

二、圖書館 Mac 電腦使用管理辦法草案討論。 

鮑清隆主任：逐條宣讀管理辦法。 

陳麗虹老師：因圖書館開放時間，學生只能利用下課及午休時段前來使用，

學習時間過短，學生學習不到什麼東西，公立學校圖書館開放時間比較長，

本校是否可拉長開放時間？ 

張鳴鳳主任回應：公立學校圖書館應是另設有獨立Ｋ書中心，故開放時間較

長。 

陳麗虹老師：是否能在教務處大辦公室設置 2 台 Mac 電腦，供師生使用? 



鮑清隆主任回應：曾有這樣的想法，但目前圖書館人員配置有限，Mac 電腦

的保管維護會是一個問題。 

張鳴鳳主任回應：教師大辦公室並不適合開放讓學生進入使用電腦。 

張鳴鳳主任：若設置 Mac 是為提升學生資訊能力，建議是否針對學生調查人

數開辦學生研習？ 

鮑清隆主任回應：將針對學生做研習意願做調查並開辦不同場次的研習。 

  Mac 電腦使用管理辦法草案討論後，照案通過(如附件)。 

肆、臨時動議。 

    無。 

伍、散會。 


